

大津新聞

2022年度
第1号



今日の四年生

今回は、四年生に休み時間は何をしているかインタビューしました。

外遊びは、バスケットボール、サッカー、鬼ごっこをして遊ぶ子が多かったです。また、ジャングルジムで遊ぶ子もいました。

うち遊びは、友だちと、お話ししたり、外を眺めたり、絵を書いたりする子が多かったです。本を読んだりする子は想像したより、少なかったです。

6年
H・A



委員会紹介 保健委員会編

保健委員会は、主に、栄養黒板に、食べ物の名前や、栄養の名前を書いたり、石鹸がきれいではないか、点検をする、委員会です。他にも、トイレットペーパーが、なくなっていないか、点検もします。

5年
K・M



「おすすめの本」

ぼくは、広報委員会のおすすめの本紹介のたんとです。決め方は、低学年が読みやすい本で、最初は本を探して実際に自分たちが読みます。読みやすい本は〇〇のみみつです。たとえばサイダーのみみつです。サイダーのヒミツは読むのがみたくなるし、しらないひとがしることも、できます。ぜひ、よんだみて下さい。

5年
N・K



今月の生活目標（六月）

六月の生活目標は、廊下や階段を静かに歩こうです。

周りの人に「廊下や階段を静かに歩いていますか」と聞きました。その人達は、「静かに歩いている」と答えた人が多くいたのですが、クラスで喋っていたり、ふざけているひともすこしいると言っていました。

授業中やテスト中は特に、話し声が聞こえると、迷惑です。みんなが静かに廊下や階段を歩けるようになると思います。

しゃべらない



6年
U・M

かけない



旬の食べ物について

梅雨のきせつに、オススメする食べ物を、紹介します。旬野菜は栄養価がたかいので食べる時は旬の野菜食べるのがいいと思います。梅雨の果物の一つとしてヒワをあげますヒワは9月頃が旬なので食べるのがいいと思います。でもヒワは傷みやすいので買った気をつけた方がいいと思います。梅雨の魚の一つとして鮎をあげます9月から11月が若いと言って骨も柔らかく美味しいそうです鮎は塩焼きが美味しいです。発汗を促すものとして、唐辛子、しそ、生姜、ネギ、香辛料、などがあります。この結果から梅雨はそんなものがあまりないと思っていただけと意外とあったのでびっくりしました。旬の食べ物は是非食べてみてください。

6年
S・Y



クラブ紹介

図工クラブの記事を書きます。

図工クラブは屋上でチヨークアート、クリアファイル、4コマ漫画、プラバンをしています。クリアファイルは下に好きなイラストをはさんでマジックなどで移して遊びます。

プラバンは下にイラストを敷いてマジックでなぞってオープンなどで焼いて作ります。

とても楽しいので図工クラブに入ってみてください。

5年
K・H

